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Ленинская вахта продолжается С“
! ЧерныеВпереди третий участок

День советской печати
ЗАВТРА страна будет отмечать традиционный праздник 

работников газет, журналов и издательств, рабкоров 
и полиграфистов, праздник миллионов читателей- 

трудящихся нашей необъятной Родины. Страна будет отме
чать День печати.

Печать в нашей стране стала достоянием всего народа.
Владимир Ильич Ленин подчеркивал громадную организу

ющую роль печати. Он указывал, что «без журналистическо
го аппарата ни одно массовое движение обойтись не может».

Советская печать, являясь могучим идейным оружием 
Коммунистической партии, проводником политики партии, 
несет в массы правдивое, вдохновенное слово партии, про
пагандирует идеи марксизма-ленинизма, воспитывает строи
телей коммунизма.

В постановлении «О задачах партийной пропаганды в со
временных условиях» Центральный Комитет КПСС говорит: 
«Газеты и журналы обязаны стать подлинной народной три
буной, давать ответы на все животрепещущие вопросы, ак
тивнее вторгаться в жизнь и деятельно помогать партии в 
решении конкретных задач коммунистического строительства 
и воспитания трудящихся...»

Люди самых различных профессий участвуют в создании 
наших газет, пишут в них. Именно выступления рабкоров 
наиболее глубоко вскрывают недостатки на производстве, 
подсказывают верные пути в работе предприятий, хозяйств.

Руками строителей делается и наша газета. В числе наи
более активных ее корреспондентов электрик 234 управле
ния В. Дворянов, бригадир монтажников 752 управления 
А. Карпов, бетонщик Нижне-Исетского завода И. Голуб, ин
структор Орджоникидзевского райкома КПСС Ю. Секисов, 
начальник автобазы № 1 А. Цацко. Активно помогают редак
ции члены редколлегии газеты председатель завкома завода 
железобетонных изделий № 1 И. Хворостов, главный инженер 
245 управления Д. Кисельгоф, секретарь партбюро «Южгор- 
строя» А. Виноградов и многие другие.

День печати—своеобразный смотр сил рабкоров и журна
листов. В этот день, как правило, читатели предьявляют свои 
требования газетам, дают наказы, делают замечания. Они 
помогают работникам советской печати с честью оправдывать 
доверие партии, еще активнее бороться за осуществление 
величественных планов коммунистического строительства.

В предмайские дни лучше дру
гих трудился коллектив третьего 
участка нашего управления. Уча
сток значительно перевыполнил 
квартальный план, добился высо
кого выхода автокранов, высоко
го коэффициента использования 
других механизмов.

В числе передовиков производ
ства этого коллектива нельзя не 
назвать имя компрессорщика 
М. И. Денисова, которому недав
но присвоено звание ударника

коммунистического труда. Отлич
ных результатов добились шофер 
В. А. Соколов, автокрановщик 
В. Ф. Бабкин, моторист компрес
сора Д. И. Тимошенко и компрес- 
сорщица М. Г. Зарифьянова. В 
авангарде соревнующихся был и 
старейший рабочий участка ме
ханик по автокранам А. Д. Баг- 
нов.

С. БАРКАН, 
председатель рабочкома 

управления механизации № 1.
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Читатели о газете
Ч17ЕЛАЮ «Свердловскому 

у строителю» иметь больше 
читателей. Нужно, чтобы каждый 
рабочий-строитель был подписчи
ком нашей газеты.

Газете следует больше внима
ния уделять пропаганде борьбы 
за качество жилищного строитель
ства. Может быть, даже ввести 
специальную рубрику «ЗА КАЧЕ
СТВО!». Надо организовать обмен 
опытом мастеров и прорабов по 
борьбе за хорошее качество. Хо
телось бы, чтобы редакция, посо
ветовавшись с руководством 
«Свердл овскгорстроя», объявила 
строительство одного из домов 
«стройкой отличного качества». 
Организовать там рабкоровский 
пост и в каждом номере газеты 
давать оттуда информации.

Б. ЕЛЬЦИН, 
главный инженер четвертого 

стройуправления треста 
«Южгорстрой».

☆ ☆ ☆

Л ВСЕГДА с интересом чи
таю нашу многотиражку. 

И скажу то, что газета хорошо 
действует по устранению недо
статков в строительстве.

Но, мне кажется, газета забы
вает о другом, не менее важном— 
о том, чтобы приобщать строи
телей к большой культуре. Ска
жем, на жраны вышел новый 
фильм, в театре состоялась пре
мьера. И рассказать бы Газете 
хоть коротко о спектакле, о филь

ме, чтобы строители заинтересо
вались и непременно посмотрели. 
Могла бы газета рассказать и о 
новых книгах.

И. 'СОЛОХИН, 
бригадир плотников 

управления № 766 
треста «Жилстрой».

★ ☆ ☆

р АТИРИЧЕОКИЙ отдел в 
нашей газете нужен. Жи

вой интерес вызывали выступле
ния «Егора Строева», а где они 
теперь? Редакции следует возоб
новить хорошее дело,

Я считаю, что больше надо пи
сать о работе комсомола, органи
зовывать выступления комсомоль
ских вожаков с рассказами об 
опыте.

Считаю, что есть смысл один 
раз в месяц давать литературную 
страничку, составленную из про
изведений авторов, работающих 
на стройке.

И еще одно предложение: по
чему бы не проводить спортивные 
соревнования на приз «Свердлов
ского строителя», ведь другие 
редакции делают это, а у нас воз
можностей не меньше.

А. ПЕТРОВ, 
секретарь комитета ВЛКСМ

235 управления.
☆ ☆ ☆

АЛО пишут в газете о ра
бочих собраниях, о том, как 

они готовятся и проводятся. 
'Почти совсем газета не рас-

Быстрыми темпами

металлы
Родине!

На днях в печати опублико
вано письмо Центрального
Комитета 
партии

Коммунистической
Советского

партийным, советским,
Союза 
хозяй-

В начале апреля на 56-квар
тирном крупноблочном доме по 
улице им. 8 Марта наш коллек
тив начал отделочные работы. 
Быстрыми темпами идут сейчас 
штукатурка, настилка полов и 
установка столярных изделий.

Впереди бригада плотников В. 
Тропачева, ежедневно выполняю
щая задания на 180 процентов. 
Все члены бригады работают хо
рошо, а лучше других тт. Чистя
ков и Дуганов.

Не отстают от плотников 
бригады штукатуров Е. Мосягича

торая на днях заканчивает 
кровлю.

Весь участок работал особенно 
хорошо в предмайские дни, когда 
все строители несли ленинскую 
трудовую вахту. Встретили празд
ник хорошими трудовыми подар
ками. График отделочных работ 
выполняется с большим опереже-
ни ем, 
дня в 
ния.

так как все бригады изо 
день перевыполняют зада-

и кровельщиков тов. Исаева, ко-

Я. МИЛЛЕР, 
прораб 755 управления 

треста «Жилстрой».

Высокое звание завоевано
Построечный комитет 33 тре

ста на днях присвоил звание 
коммунистической бригаде мон
тажников Григория Ивановича 
Кишки. Этот коллектив завоевал 
первенство'в соревновании бригад, 
борющихся за звание коммуни
стических.

Четырем передовым рабочим 
треста присвоено звание ударни
ков коммунистического труда. 
Ударниками стали маляры «От- 
делстроя» Зоя Федоровна Вялко
ва и Анна Даниловна Лисина, 
штукатуры этого управления Ан
фиса Яковлевна Яковлева и На-

дежда Сергеевна Клячина. Все 
они в течение многих месяцев с 
честью выполняли свои обяза
тельства, активно участвовали в 
общественной работе, сделали свои 
вклады в комсомольскую копилку, 
хотя КОМСОМОЛКОЙ является ТОЛЬ
КО' Зоя Вялкова.

В специальной «молнии» кол
лектив треста поздравил бригаду 
тов. Кишки и четверку ударников 
с присвоением им высокого зва
ния.

А. КАРПОВ, 
председатель постройкома 

33 треста.

ственным, профсоюзным и ? 
комсомольским организациям, ' 
трудящимся предприятий про- ) 
мышленности,, транспорта, \ 
строек, колхозов, совхозов, ра- ) 
ботникам других учреждений, 1 
совнархозов, министерств и ве- ( 
домств. ?

В этом письме подчеркивает- ) 
ся исключительная важность ) 
борьбы за экономное расходе- \ 
вание черных металлов. \

«Достаточно сказать, что ес- \ 
ли мы сэкономим только один ( 
процент металла, то народное ( 
хозяйство дополнительно по- - 
лучит 600 тысяч тонн металла ’ 
в год, — говорится в письме ) 
ЦК. — Этого металла хватило ) 
бы на изготовление, например, \ 
100 тысяч тракторов или 450 ( 
тысяч автомобилей «Москвич». (

Специальный раздел в пись- \ 
ме говорит 'о путях экономии ( 
черных металлов в строитель- ( 
стве. (

В строительстве наряду с ) 
широким применением сборно- ) 
го железобетона, особенно на- \ 
пряженно-армированного, надо \ 
быстрее внедрять наиболее эф- ( 
фективные конструкции массо- ( 
вого применения. Использова- , 
ние низколегированных и тер- ) 
мообработанных сталей для ' 
изготовления металлоконструк- ) 
ций снижает их вес на 15 про- \ 
центов и позволит сэкономить \ 
за семилетие примерно 350 ты- \ 
сяч тонн проката. Особо эф- г 
фективным является примене- / 
ние для строительства метал- ) 
лопроката с упрочняющей тер- ) 
мообработкой, которая повы- ) 
шает прочность металла без \ 
применения легирующих доба- \ 
вок. Нужно быстрее строить и (
вводить в действие 
термообработки в i 
цехах.

В строительстве

: участки 
прокатных

сказывает, что ■ изменилось 
участке после собраний.

В. АКСЕНОВ,
плотник.

★ ☆ ☆ .

на

О НАШЕЙ газете я часто 
встречаю такие заметки, в 

которых рассказывается о труде 
строителей. Но почти нет заме
ток, которые бы сообщали о том, 
кто из рабочих получил кварти
ру или сам построил дом, кого 
премировали за хорошую работу. 
Ведь радостно читать, как благо-

скивайте хорошего и поинтерес
ней рассказывайте о нем, товари
щи журналисты!

П. ЛУБЯНОВ,
каменщик.

* * *

применяются 
профили, чем

более
зачастую 
тяжелые

предусмотрено
проектом, из-за этого перерас- ( 
ходуется много металла. На- ( 
пример, конструкции здания ( 
трубосварочного цеха Челябин- ) 
ского завода были утяжелены ) 
на 16 процентов. \

Очень важно сократить рас- \

дарит страна 
как заботится

людей за их труд, 
о них.

Ф. БОДРОВ, 
каменщик.

*
Р|УСТЬ газета больше рас

сказывает о хороших де-
лах строителей. Плохое заметно 
сразу, потому что лежит на по
верхности и резко выделяется на 
общем фоне. А простые, скром
ные, хорошие дела разыскать не
легко — ведь они воспринимают
ся как будничные. Больше оты-

V ОТЕЛОСЬ бы пожелать га- 
зете избавиться от множе

ства вопросов, которые в ней ос
вещаются. Было бы лучше, если 
бы «Свердловский строитель», 
взявшись бороться с какими-ли
бо неполадками в работе «Сверд- 
ловскгорстроя», доводил бы дело 
до конца, касается ли это техни
ческого прогресса, хозяйственного 
расчета, устранения недостатков в 
культурно-бытовом обслуживании 
трудящихся. В частности, непло
хо было бы почитать в газете о 
том, как организован прием тру
дящихся руководителями «Сверд
ловскгорстроя», трестов, строй
управлений и предприятий, как 
обстоит дело с разбором жалоб 
трудящихся.

ход металла в 
строительстве.
расхода металла 
ный метр жилья

ЖИЛИЩНОМ 
Уменьшение 
на квадрат- 
только на

А. ЛЕВИТ, 
старший инженер-экономист 

«Свердловскгорстроя».

1 килограмм позволит аконо- )
мить в год не менее 30 тысяч )
тонн проката. \

Многие, строительные органи- ( 
зации и предприятия бесхозяй- у 
ственно расходуют металл на ( 
изготовление различных реше- ( 
ток, оград, столбов, опор. Не- ' 
обходимо решительно сокра- ) 
тить расходование металла на ) 
подобные цели, заменяя его \ 
другими, более дешевыми ма- \ 
териалами. (

Центральный Комитет Ком- \ 
мунистической партии Совет- ( 
ского Союза выразил уверен- ( 
ность, что трудящиеся нашей ? 
страны сделают все необходи- / 
мое для того, чтобы добиться ) 
значительной экономии черных \ 
металлов. \



Рабкоровский пост

есть

Всего один десяток минул
Два снимка в Газете. Они 

сделаны десять лет назад.
...На вас смотрит доброе, с 

умными глазами лицо. Это 
Василий Иванович Пикалов. 
Бригадир отделочников. Знат
ный стахановец Капстроя.

...Маленькая конторка. Ва
силий Иванович рассматри
вает снимок. Внимательно, 
медленно читает. На минуту 
задумавшись, говорит:

— Как будто вчера это 
было. А уж десять лет поза
ди... Да, время бежит!

И многое, наверно, в вашей

сообщает
• ЗНАТИЬЙ! СТАХАНОВЕЦ

жизни изменилось? 
щаюсь я.

— Разумеется.

оора-

— Не все, — добавляет 
мастер, сидящий за столом. 
Бросив писать, продолжает: 
Был Василий Иванович брига
диром, так и остался им. И 
какой бригадир! Такого це
нить, уважать надо. Да и как 
доброе слово не скажешь, еже 
ли его бригада все время план 
перевыполняет. Одна из луч
ших. А вот еще...

— Ладно уж... Василий 
Иванович делает недовольный 
жест.

Мастер смущенно умолкает.
— Выходит, старая гвар

дия на посту? — говорю я.
— Да. Только, видно, ско

ро с поста сменяться. Моло-
дежь надо

— Есть 
мете?

— Юра

готовить.
кто-нибудь

Курихин.
ный малый. Выйдет 
Да разве он один!

Беспокойная душа.

на при-

Опособ- 
толк...

Как и
десять лет назад: заботится о 
людях, беспокоится о них...

Другой снимок. Иван 
горьевич Рявин. Знатный 
хановец.

...Дом скоро будут 
вать.

Гри- 
ста-

еда-

в бригаде, борющейся за зва
ние коммунистической.

— Иван Григорьевич, смот
рите, здесь написано:

«За время своей работы 
И. Г. Рявин обучил не один 
десяток молодых рабочих...»

— Дел с молодежью хва
тает. Учу, показываю. Неко
торые перегнали меня. Анато
лий Степанов в главные ин
женеры вышел. На Турбинке 
работает. А ведь у меня в 
бригаде был. Вот так и идет 
время...

— А из новеньких 
кто-нибудь?

— Как же. Вон Коля 
тахов. Хороший парень, 
щественник. Мастер из 
получится настоящий...

Мы еще долго говорим.

Миф- 
06- 

него

...Минуло десять лет. 
два коммуниста по-прежнему

А 
в

первых рядах. Они — всем 
пример.

Мы стоим у окна. Разгова- 
риваем. }

— Постарел, видите, — \ 
Иван Григорьевич кивает на \ 
снимок. \

— Зато душа молодая! — 5 
внезапно раздается у нас'- за 
спиной. 5

Подошел Черевко Александр. ' 
Я показываю газету. Плотник ' 
читает. '

— верно. Хоть и давно на- 
писано, но до сих пор пра- ? 
вильно, — произносит он. — 
Работник что надо. Не везде \ 
найдешь таких. Потом ведь он \

В АПРЕЛЕ многие 
молодые рабочие 
235 управления 

подали заявление о при
еме их в комсомол. Это
объясняется 
причинами 
всего тем,

и 
что

многими 
прежде
апрель 

был месяцем, когда лю-
ди всего мира отмечали 
90-летие сю дня рожде
ния Владимира Ильича 
Ленина.

Придирчиво рассмат
ривали в комитете

Ф. СИМАКОВ, 
УНР-755.

Растут ряды
ВЛКСМ заявления рабо
чих, немало вопросов
задавали им да общем 
комсомольском собрании, 
но большинство были 
люди передовые и их 
приняли в ряды Ленин
ского комсомола.

Одиннадцать лучших 
молодых рабочих управ
ления уже получили 
комсомольские билеты, 
вошли в ряды передово-

Начинается самая горячая ве
сенне-летняя пора строительства. 
У нас, уралмашстроевцев, впере
ди большие планы, грандиозные 
задачи. Хочется сделать как мож
но больше, как можно быстрее 
ввести в эксплуатацию объекты 
Уралмаша. Между тем непорядки 
в работе еще встречаются часто 
и не всегда их могут устранить 
руководители нашего управления.

На цехе сварных металличе
ских конструкций сейчас, как 
воздух, нужна электроэнергия, 
Ведь работы здесь развернулись 
во всю ширь, и число механизмов 
увеличивается изо дня в день, 
Построили трансформаторную под
станцию, прорыли траншеи для 
кабеля и... дело остановилось. 
Беда в том, что начальник УКСа 
Уралмаша тов. Лубенский и на
чальник отдела оборудования тов. 
Шарф все еще не выдали кабель 
для подключения подстанции.

Сдерживаются работы и на 
строительстве цеха валков. Дол
гое время здесь не решался во
прос с разбивкой фундаментов 
под оборудование. Сейчас кое-что 
сделано и можно приступить к 
бетонированию, но до сих пор 
У КС не выдал анкерные болты 
для фундаментов.

Уралгипротяжмаш затянул с 
выдачей документации на устрой
ство полов и это не дает возмож
ности нормально работать элект
рикам.

На площадке кузнечно-прессо
вого цеха не освобождена та 
часть цеха, где мы сооружаем но
вые печи. Долгое время заводские 
руководители не решают вопрос с 
изготовлением металлического 
каркаса печей, хотя эта работа 
совнархозом возложена на завод.

И на строительстве сталели
тейного цеха у нас не найден об
щий язык с работниками Урал-

маша. До сих пор они не освобо
дили места, где пристрой примы
кает к старой части цеха, и не 
дают возможности работать.

Здесь же на строительстве со
оружения по регенерации формо
вочных земель все еще не убран 
копер, который так и стоит на 
месте нового строительства.

Недавно мы получили проект 
железобетонных конструкций для 
здания регенерации земель. 
Здесь должно быть установлено 
80 колонн. Удивляет то, что ра
ботники Промстройпроекта запро
ектировали 34 типоразмера ко
лонн и 52 типа закладных дета
лей. Получается: что ни колонна, 
то нужна новая опалубка.

Верно, во многих недостатках 
виноваты руководители нашего 
управления, треста и «Сверд- 
ловокгорстроя».

Почти два дня на территории 
завода, по распоряжению дирек
ции, не пропускались самосвалы. 
Простаивало 35 машин и экска
ватор. Все мы возмущались. 
Возмущались и наши руководите-
ли. А ведь виноваты были они,

комсомольцев
го отряда молодежи. 
Среди них члены брига
ды Игоря Данюка. Брига
да эта комсомольско-мо
лодежная. Недавно она 
вступила в соревнова
ние за звание коммуни
стической. Члены брига
ды Владимир Ведерни
ков, Виктор Кириянов, 
Александр Константинов 
и Владимир Блинов ста
ли членами ВЛКСМ.

Когда их в торжест
венной обстановке при
нимали в комсомол, то 
старые коммунисты, пер
вые комсомольцы Сверд
ловска, дали молодежи 
немало хороших советов, 
полезных наказов. Они 
выразили уверенность, 
что юноши и девушки, 
принятые в комсомол, 
будут всегда и во всем 
служить примером лю
дям.

______  п ДЛЕН’ьЕРВ■>iiniiii>>iiiiiiiiniiiiiiiiiilii.liilillliiiIIIIIIi|IIIIi|IIIIIIIIIIIIIillllllln-|ii(iiniii...... ................... H;um

СТЕННАЯ ПЕЧАТЬ КОМСОМОЛЬСКОЙ СТРОЙКИ
Стенная печать, если она опе

ративна, если по-боевому, живо в 
остро освещает жизнь коллектива, 
безусловно, является хорошим

По 
чение

душе пришлось такое пору- 
Зое. Любит она эту работу. 

И сейчас дела в корне измени-

его помощником в решении 
водственных задач.

Было время, когда на 
мольской стройке завода 
стых бетонов дела стенной

произ-

комсо- 
ячеи 

печати
шли плохо. «Тревоги» и «молнии» 
выпускались редко, от случая к 
случаю. Редактор Михаил Певный 
всякий раз ссылался на заня
тость, на то, что не пишут замет
ки, и т. д. В результате и стенга
зета «Строитель» появлялась от 
случая к случаю, по большим 
праздникам.

Тогда на заседании комитета 
ВЛКСМ заслушали редколлегию 
о проделанной работе. Отчиты
ваться было не в чем. Ребята рез
ко критиковали бездеятельность 
редколлегии, ее редактора.

Было принято решение пере
смотреть состав редколлегии. На 
этот раз стенную печать поручили 
возглавлять комсомолке Зое Гуро
вой.

лись. Аккуратно выпускаются га
зета «Строитель», «тревоги» и 
«молнии». На все случаи жизни 
коллектива откликается теперь га
зета. И что удивительно, Михаи
ла Певного будто подменили. Те
перь он находит время всякий 
очередной номер красиво и со 
вкусом оформить. Третий член
редколлегии Нина
также принимает 
стие в работе.

О чем же пишет

Косинцева 
активное уча-

наша стенная 
завод железо-печать? Например, ___  _____

бетонных изделий имени Ленин-
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ского комсомола систематически 
срывал подачу бетоЬа на стройку. 
Так, 5 марта до 12 часов дня 
из-за отсутствия бетона простоя
ли четыре бригады. Случай тре
вожный. Штаб комсомольской 
стройки немедленно вмешался, а 
редколлегия выпустила «молнию». 
Огромная голова самодовольно 
улыбающегося директора завода 
железобетонных изделий Г. И. 
Федорова в тот же день красова- 
лась на «молнии», отправленной 
в Кировский райком партии. Тов. 
Федоров почувствовал, что с этим

шутить опасно и, естественно, из
менил отношение к нуждам строи
телей.

Или еще пример. Бригада шту
катуров, возглавляемая Надеждой 
Ворончихиной, борется за право 
называться коммунистической. А 
начальник участка Ю. К. Батюш
ков мало проявлял заботы об 
этом молодежном коллективе. На 
объекте не работала раствороме
шалка. Штукатуры делали раствор 
вручную. Не хватало войлока и 
совсем не было сеток для проце
живания раствора. Сейчас брига
да всем необходимым обеспечена 
Сигналы стенной печати дали по
ложительные результаты.

Крепко достается нарушителям 
трудовой дисциплины — прогуль
щикам, пьяницам, нерадивым ру
ководителям и т. д.

Но не только критический ма-

рассказывает об опыте передовых.1 
о борьбе за технический прогресс; 
Словом, не надо особых усилий; 
чтобы доказать, какую большую; 
пользу приносит коллективу стен-; 
ная печать.

секретарь

На с н 
коллегии

А. ПЕТРОВ, ; 
комитета ВЛКСМ ; 

235 управления. ! 
и м к е: члены ред-! 

стенной газеты!
«Строитель» Зоя ГУРОВА и! 
Нина КОСИНЦЕВА за выпу-1 
ском очередного номера «мол-; 
НИИ».

так как совершенно не следили за 
дорогами на стройках.

Управление неоправданно за
тянуло организацию полигонов по 
производству. сборного железобе
тона. Прошло два месяца с тех 
пор, как получены проекты, а из
готовление колонн только начато. 
К этому времени полагалось вы
дать более ста колонн, а изготов
лено около десяти. Тут уж пря
мые виновники начальник управ
ления тов. Артемчик, главный ин
женер тов. Стариков и прораб 
тов. Патин. Это результат их не
оперативности.

И еще хочется нам сказать, 
что неоперативно решает вопро
сы и главный механик «Сверд- 
ловскгорстроя» тов. Архипов. 
Кроме него, никто не может по
мочь нам с механизмом для подъ
ема колонн при разопалублива- 
нии. Весят они более одиннадца
ти тонн. Сейчас на цехе сварных 
металлоконструкций лежат четы
ре готовых колонны и вот в те
чение двух недель опалубку не 
могут освободить, хотя за это вре
мя она могла сделать четыре- 
пять оборотов.

— Нет крана, — отвечают в 
«Свердловскгорстрое». Мы со
гласны, но ведь есть предложе
ние переоборудовать для этой 
цели экскаватор. Предложение 
есть, но ведь и оно не осущест
вляется.

5 Первоочередной стройке долж- 
•но быть первоочередное внима- 
■ние. Мы напоминаем об этом тем, 
■кто мешает быстро строить объ- 
■екты Уралмашзавода, особо важ
ные для завода, для страны.

Рабкоровский пост «Свгрд-
: ловского строителя»:
: А. БЫЛИНКИН — началь-
■ ник участка; Н. ЗАЙНУ- 
■ ЛИН — прораб; Е. ИУЗНЕ- 
■ ЦОВ — бригадир; Д. СЕМЕ-
■ НОВ — парторг на строи-
! тельстве цеха сварных ме-
! таллоконструкций; М. СМИР-
: НОВ — мастер.

териал можно прочесть 
и «молниях». Много у 
роших дел. Всякий раз 
ляем в «молниях»

в газетах 
нас и хо- 

поздрав- 
передовые

бригады, занявшие первые места 
при подведении итогов, лучших 
производственников. Стенгазета



Почти без
4 Л МАРТА у нас в газете1 Ц были помещены мате- I V риалы рабкоровского 
рейда под заголовком «Здесь 
все еще делают наметки». 
Рейд «За технический прог

ресс» проводился по тресту 
«Жилстрой», и о том, как ру
ководители его изменят свое 
отношение к делам технического 
прогресса, как отнесутся к 
предложениям рабочих, мы 
обещали рассказать еще раз.

Записано
«и с плеч долой»

В кабинете главного инженера 
треста «Жилстрой» присутствуют 
тт. Найденов -— главный инже
нер, Черкас — начальник произ- 
ведственно-технического отдела 
треста, Самоделкин — главный 
механик.

— Расскажите, пожалуйста, ка
кие изменения произошли в ва
шей работе со времени опублико
вания материалов рейда?..

— Изменений, — отвечают 
нам, — произошло немало. Со
ставлен план организационно-тех
нических мероприятий, расширен 
раздел по внедрению новой тех
ники, составлены мероприятия по 
механизации трудоемких работ на 
строительстве и т. д., и т. д...

«Мы должны»... «Мы сделаем»... 
«Мы наметили»... «Мы обязуем
ся»... А что сделано уже сейчас? 
На сегодняшний день?

И вот тут-то начинается то зна
менитое «но», которое, к сожале
нию, очень часто мешает.

Возьмем план. «Мероприятия 
треста «Жилстрой» по механиза
ции трудоемких работ на строи
тельстве в 1960 году, в соответ
ствии с решением июньского Пле
нума ЦК КПСС 1959 года».
Пункт первый:

«Улучшить использование ба
шенных кранов, не допускать про
стоев и довести коэффициент смен
ности их работы до 1,7».

Хорошо. А как на деле?
Увы... План — планом, а дело 

вперед не продвигается.
Вот факты.
Длительное время кран МСК 

на. строительстве дома по улице 
Луначарского работал в одну 
смену, а то и вовсе стоял. Значи
тельно передержан кран на строй
ке школы в Верх-Исетском районе. 
А на табачной фабрике и того 
хуже! По заявке треста туда 
был вытребован кран. Прислали. 
Кран стоял без дела, в результате 
чего сейчас демонтирован и 
снят.

В два раза больше нормы 
продержали башенный кран 
при строительстве школы и об
щежитий по ул. Шаумяна. По
чему? Оттого, что подъездные пу
ти к объектам не были подготов
лены.

После того, как кран был уже 
не нужен на строительстве цеха 
компрессорного завода, около ме
сяца он стоял там без дела: пло
щадка была до того завалена, 
что подъехать к нему и демонти
ровать не было никакой возмож
ности.

Начальник производственно
технического отдела управления 
механизации № 2 тов. Фейман 
говорит:

— По загрузке кранов хуже все. 
го дела обстоят в тресте «Жил
строй». Жилстроевцы в заявке 
предусматривали, что в одну сме
ну у них будут работать только 
пять кранов, а фактически на та
ком положении восемь кранов...

Да.... Критиковали руководите
лей за то, что мероприятия по 
комплексной механизации состав
лены не были, — вот они и «ис
правились»! Записали в план и 
номер поставили: «мероприятие 
первое».

А выполнять кто будет?

изменений
☆ А ☆

Обязательство 
не выполнено

Бригада М. Григорьева, рабо
тающая на сборке первого круп
нопанельного дома, в честь Меж
дународного праздника 1 Мая 
брала обязательство:

«Смонтировать до первого чи
сла все пять этажей с карнизом...» 

Не выполнено.
Кто виноват? Бригада работала 

с воодушевлением, с подъемом, 
всем хотелось встретить праздник 
наилучшими показателями.

А кому-то это безразлично.
— Плохо с материалом,—гово

рят рабочие, — несвоевременно 
были доставлены балконные пли
ты, не было закладных пластин 
для сварки панелей, уголков для 
лестничных площадок.

В производственно-техническом 
отделе управления нам рассказы
вают:

— Инвентаря мы так и не по
лучили. Один комплект изготови
ли сами, но этим ведь не обой
дешься. Мало. А нас обещали 
обеспечить несколькими комплек
тами инвентаря, но, как видно, 
обещанного придется три года 
ждать.

А воз и ныне там...
Первое строительно-монтажное 

управление. Недавно здесь со
стоялось заседание постройкома в 
связи, с переходом управления на 
семичасовой рабочий день. Имен
но теперь, когда рабочий день 
станет короче, производительность 
труда должна резко увеличиться. 
А этого можно добиться благо
даря максимальному использова
нию имеющихся механизмов и 
внедрению новой техники.

Но положение в этом управле
нии по-прежнему неважное.

Начальник производственно-тех
нического отдела тов. Серебров 
говорит:

— С инструментом все так же 
плохо, это наш больной вопрос. 
Отделочные работы тоже ведутся 
по старинке: даже маховых ки
стей до сих пор нет, не обеспечи
вает трест. Нет и распылителей. 
Ведь это же позор просто: рабо
таем мочальными кистями.

В тресте тт. Найденов и Чер
кас соглашаются:

— Да, правда. Промах наш. 
Мы этим управлением усиленно 
занимаемся...

Не видно, тт. Найденов и Чер
кас! Ремонтная мастерская в

Рассказывают 
майские номера 

стенгазет

ВСЮДУ на стройках вышли праздничные 
первомайские номера стенных газет. Они 
рассказывают о передовых людях, об ус

пехах коллективов, о радостных событиях, о 
трудовых подарках. Мы познакомим вщс с не
сколькими материалами газет.

■А А ☆

Будут тысячи 
квартир

Хватит ремонтировать ветхие 
домишки в районе улиц Луна
чарского и Восточной, Декабри
стов и Решетникова. Быть здесь 
новым жилым кварталам!

«Уралтрансспецстрой» уже начал 
вести работы нулевого цикла у 
бывших «столбов» по улице Де
кабристов. В конце года здесь 
поднимутся крупнопанельные до
ма. Застройку десятого и один
надцатого кварталов будет вести 
232 управление 33 треста.

В этом районе трудящиеся 
Свердловска получат более 200 
тысяч квадратных метров жилья.

«СТРОИТЕЛЬ», стенгазета
треста № 33.

Идет рейд
за 

технический !
прогресс

плачевном состоянии, все так же 
в ужасных условиях работают 
кузнецы, все так же в мастерской 
вынуждены обходиться без то
карно-винторезного станка.

— Это безобразие, — возму
щаются механизаторы,—одни раз
говоры, а толку никакого. И на 
собраниях обсуждают, и в газете 
пишут, а в тресте сидят себе и не 
беспокоятся.

С изготовлением выдвижных 
металлических подмостей так ни
чего и .не вышло: не из чего де
лать детали, металла нет.

Управление переходит на семи
часовой рабочий день, к этому 
необходимо готовиться очень тща
тельно. На управление работники 
треста должны обратить особое 
внимание: дела там более чем 
неважные.

О предложениях
и мнениях

В прошлый раз речь шла о не
которых предложениях рабочих, в 
частности механизации работ по 
затирке и шпаклевке при крупно
блочном и крупнопанельном 
строительстве и создании единой 
колерной мастерской.

Главный инженер треста тов. 
Найденов объяснил, что при тре
сте такой мастерской не может 
быть создано, так как нет мате
риально-хозяйственной базы. Ма
стерские будут созданы при уп
равлениях.

Машина для механизированной 
затирки и шпаклевки проходит 
пробные испытания и в первых 
числах будет уже работать.

* * *
Вот таковы результаты этого, 

второго уже, рейда «За техниче
ский прогресс» по тресту «Жил
строй». Когда же все-таки руко
водители его будут должным об
разом относиться к делам техни
ческого прогресса, к вопросам 
внедрения новой техники, исполь
зования ее на полную мощность?

Члены рейдовой бригады:
М. ГРИГОРЬЕВ — бригадир 
каменщиков; А. ПЕРЕВОЗ
ЧИКОВ — инженер произ
водственно-техническою от
дела 755 управления; В. ГИН— 
участковый механик первого 
строительно-монтажного уп
равления; И. НЕКРАСОВА— 
сотрудник редакции «Сверд
ловский строитель». Всего в 
рейде участвовало девять че
ловек. I

Они справили 
новоселье

Многие строители «Жилстроя» 
встретили Первомай в новых 
квартирах. Управления № 766 и 
№ 1 в апреле сдали два 16-квар
тирных дома в Кыштымском пе
реулке и на улице Плеханова. В 
новых домах получили квартиры 
и передовые рабочие 766 управле
ния тт. Базуев, Нагибин, супру
ги Бугаевы и другие.

М. П. ЩЕКАТУРОВ.
«ЗА ВВОД ЖИЛЬЯ», 

УНР № 766.

Заняли первое 
место

Радостная весть пришла на 
объекты нашего управления — в 
комсомольском походе за произ

РЕДАКЦИЮ
Внимательно относиться 

к окружающим
В своем небольшом письме я 

хочу рассказать читателям 
«Свердловского строителя» о хо
рошем, дружном коллективе от
дела главного механика 232 уп
равления. У всех людей здесь 
воспитано большое чувство това
рищества и взаимопомощи.

Мне с другими учениками 
электросварщиков, находящимися 
на практике в управлении, хочет
ся поблагодарить коллектив отде
ла за внимание, которое было 
оказано нам.

Особенно много энергии и тер
пения проявили инструкторы Я. 
Нурулин и В. Баранов. Они не 
считались с временем, усердно и 
терпеливо объясняли нам все пре
мудрости электросварочного дела.

Внимательные и заботливые

Спасибо за заботу
Одиннадцать лет я работаю в 

жилищно-коммунальной конторе 
89 треста. Мужа у меня нет. Во
спитываю двоих детей, а здоровье 
у самой неважное. Однако рабо
таю я в хорошем коллективе, г'де 
люди постоянно проявляют забо
ту обо мне и моих детях.

По путевкам профсоюзной ор
ганизации я дважды ездила на 
курорт, лечилась в ночном сана
тории. Здоровье .мое стало значи

водственно-технический и куль
турный рост молодежи мы заняли 
первое место в тресте. Комитет 
ВЛКСМ передал нам переходя
щее знамя.

Успех пришел не случайно. Мы 
занимались и контролем за бе
режным расходованием материа
лов, и организовали контрольно
комсомольские посты на заводе 
резиновых технических изделий, 
стройках мясокомбината и 80- 
квартирного дома. Часто прово
дим рейды, по материалам кото
рых выпускаем газеты «Комсо
мольский глаз». Это помогает пра
вильной организации материаль
но-технического снабжения строек 
и борьбе за экономию материа
лов.

Большинство комсомольцев 
учится.

Переходящее Красное знамя у 
нас и мы приложим все силы, 
чтобы оно осталось в комсомоль

XXX

Коммунист Иван Голуб 
работает бетонщиком на 
Нижне-Исетском заводе 
железобетонных изделий. 
Тов. Голуб активный 
рабкор не только мест
ной заводской печати, но 
и газеты «Свердловский 
строитель». Он часто 
звонит в редакцию, со
общает об интересных со
бытиях в жизни коллек
тива нижнеисетских же- 
лезобетонщиков. Дли
тельное время тов. Голуб 
был активным членом 
заводской сатирической 
стенгазеты «Крокодил». 
Теперь он член завод
ского партийного бюро, 
активный участник прав
ления клуба треста 
«Южгорстрой». Вместе с 
тем Иван успевает учить
ся на вечернем отделе
нии строительного фа
культета Уральского по
литехнического инсти
тута.

На снимке. И. ГО
ЛУБ.

люди работают и в учебном ком
бинате «Свердловкгорстроя».

Поэтому особенно горько ви
деть, что среди хороших, забот
ливых работников встречаются 
еще люди с черствыми душами. 
Ими оказались сами руководители 
управления, которые должны 
были позаботиться об обеспече
нии нас спецодеждой, но вместо 
этого затеяли препирательство. 
Словом, спецодежду мы получили 
только на двадцатый день прак
тики и то с помощью обкома 
профсоюза.

Мне кажется, что где бы чело
век ни работал, какой бы пост он 
ни занимал, он всегда обязан вни
мательно относиться к окружаю
щим, заботиться о людях.

Е. КУЧЕРЕНКОВА.

тельно лучше и чувствую я себя 
хорошо.

Недавно в моей семье была 
большая радость. Администрация 
и общественные организации кон
торы предоставили мне одноком
натную квартиру в новом доме по 
улице Бабушкина.

Хочу через газету от всей ду
ши поблагодарить коллектив, ко
торый так много для меня сделал.

А. ОСИНЦЕВА.

ской организации третьего управ
ления и в следующем квартале.

Л. КОЗЛОВА, 
«ЗА ПЕРЕДОВОЕ 

СТРОИТЕЛЬСТВО», 
третье управление «Южгор- 

строя».

Мы — монтажники
12 плотников и каменщиков 

управления в конце зимы были 
направлены в учебный комбинат 
«Свердловскгорстроя» на курсы 
монтажников. Очень быстро про
летели полтора месяца учебы. К 
вот мы уже на практике осваива
ем новую профессию.

Хорошо потрудились практикан
ты на сборке крупнопанельного 
дома в 755 управлении.

Производственная практика 
прошла успешно. Накануне Пер ■ 
вого мая мы сдали экзамен.

А. КРЕНЕВ, 
газета 766 управления 

треста «Жилстрой».
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\ у р АК остановить падение 
' ГК Уровня Каспийского мо- 
\ ря? Как «напоить» Ка- 
$ спий? Целую неделю это об- 
' суждали на специальном сове- 
> щании в московском Доме уче- 
\ ных.:
> Может быть, перебросить в 

бассейн Волги сток северных 
\ рек?
) — Да, это единственный 
: способ задержать падение 

уровня Каспийского моря, — 
\ таково мнение крупнейшего 
\ специалиста по Каспию про- 
' феюсора Московского универси- 

тета, доктора технических наук
' Б. А. Аполлона.

Проект переброски стока се- 
верных рек в бассейн реки 

\ Волги через Каму разработан

РЕДАКЦИЯ ГАЗЕТЫ «СВЕРДЛОВСКИЙ 
СТРОИТЕЛЬ» ОБЪЯВЛЯЕТ В ЧЕСТЬ ДНЯ

СТРОИТЕЛЯ

К ОИК УРС
На конкурс могут представляться рассказы, очерки, 

зарисовки, фельетоны, стихи и басни о жизни и быте 
строителей. Участвовать в конкурсе могут также фо
толюбители и художники, представляя фотоснимки, 
фоторепортажи, рисунки, карикатуры.

Лучшие произведения будут премированы, для чего 
установлены четыре денежные премии.

Срок представления материалов на конкурс до 5 ав
густа.

Рабкоры пишут стихи
Много прекрасных мыслей в 

стихах, которые присылают чита
тели нашей газеты. Люди пишут о 
труде, ю свюих товарищах, о Ро
дине, о партии, о мире. Порой 
случается так, что первое свое 
стихотворение автор посылает в 
газету, надеясь на помощь и со
вет редакции.

Перед нами несколько писем. 
Давайте посмотрим, о чем говорят 
поэтические строки.

Образ вождя трудящихся всего 
человечества Владимира Ильича 
Ленина, таким, каким его пред
ставляют, пытаются нарисовать 
многие авторы. Ленину посвяще
но стихотворение Михаила Скля
рова «У окна».

...Задумчив и сосредоточен 
Стоит Ильич наш у окна. 
Взгляд вдохновенен, озабочен. 
Ему планета вся видна!
Автор рисует образ Ленина, 

человека, который видел далеко 
вперед, который начертал пер
спективы для развития нашей 
Родины, указал народу путь к 
коммунизму.

Ленин и партия — близнецы- 
братья. 0 родной партии, о ее ре
шениях, которые открывают пе
ред советскими людьми светлые

ПЕЧОРА
повернет

институтом «Г идрюпроект» 
имени С. Я. Жука.

<В верховьях Печоры, Вычег
ды и Камы будут созданы три 
плотины. Возникнут три огром
ных водохранилища. Их соеди
нят каналы. Печорско-Выиегод- 
ско-Камское водохранилище 
станет самым крупным искус
ственным водоемом в мире. Его 
площадь в два с лишним раза 
превысит площадь водохрани- 
лищ(1 Волжской ГЭС имени 
В. И. Ленина. На камской 
плотине построят гидростан
цию мощностью в сотни тысяч 
киловатт. Будет гидростанция 
и на плотине Вычегды.

Каспийское море, которое 
опустилось сейчас на 2,3 метра 
ниже своего среднего уровня, 
получит дополнительно 40 ку
бических километров воды в 
год. Это все равно, что повер
нуть в Каспийское море Днепр 
или Аму-Дарью. Спасительное 
вливание «оживит» прежде 
всего Северный Каспий, где 
теперь, с падением уровня, 
вода стала более соленой. 
Пресная северная вода придет
ся «по вкусу» здешним рыбам. 
Увеличится добыча сазана, ле
ща, воблы.

Эти 40 кубических километ- \ 
ров воды пройдут через турби- ' 
иы гидроэлектростанций Волж- ' 
скоЖамокото каскада. Страна 
получит дополнительно милли- 
арды киловатт-часов электро- \ 
энергии. \

Новое водохранилище — это \ 
дорога к огромным запасам \ 
леса, которым так богаты вер- ' 
ховья Печоры и Вычегды. ) 
Прямой путь в промышленные )

перспективы, пишет рабочий 
В. Русалии.

...Большая светлая весна •—
Твои решенья для людей.
В них ширь распаханных 

степей
И новостройки-города,
В них смех играющих детей,
В них радость мирного труда.
.Всякий труд в нашей стране 

благороден и почетен. А тот, кто 
работает на стройке, кто прихо
дит на пустыри, в нетронутую 
тайгу, чтобы возводить заводы, 
города, прокладывать дороги, ко
нечно, особенно ценит труд стро
ителя. В своем стихотворении 
монтажник «Южгорстроя» Н. Ти
хий отождествляет с трудом стро
ителей труд всего советского на
рода, который строит коммуни
стическое общество.

...Строитель! Это тот,
(Кто идет по ленинскому пути, 
Это весь советский народ...
«Я работаю на строительстве и 

учусь в институте, — пишет в 
редакцию В. Г. Кайгородов. — 
Я, конечно, не поэт, но порой хо
чется именно в стихах выразить 
то, что тебя волнует». О кипу-

,4

в Каспий 1

районы Прикамья будет от- ) 
крыт и печорскому углю.

— Для строительства в вер- \ 
ховьях северных рек необхо- \ 
димы но;вые механизмы, кото- ) 
рые значительно повысят про- 
изводительность труда на зем- \ 
ляных работах, — сказал кор- \ 
респонденту «Комсомольской ! 
правды» главный инженер Гид- \ 
роироекта Г. А. Руссо. — 520 ) 
миллионов кубометров грунта £ 
придется вынуть, чтобы пост- > 
роить каналы. Их длина — \ 
150 километров. Мы проекта- ' 
руем, например, мощный зем- \ 
лес ос, который ежечасно будет 
вынимать 1500—3000 кубомет- 
ров грунта. Одновременно \ 
землесос будет отбрасывать \ 
грунт на 110 метров в сторону. 5

Направить в Каспийскоемо- 
ре воды Печоры и Вычегды— 5 
это только ближайшая задача. ! 
Затем, надо полагать, насту- \ 
пит очередь и сибирских рек. ) 
Кончается время, когда реки 
текли туда, куда им хочется. ) 
Раз попало «в беду» Каспий- \ 
ское море, советский человек \ 
пошлет реки ему на помощь. )

Ю. ЗЕРЧАНИНОВ.
Москва. \

Выставка „Советская Россия“

2 МОСКВЕ в выставочном зале на Манежной площади 
открылась республиканская выставка «Советская 

Россия». Тысячи москвичей и гостей столицы ежедневно 
посещают этот крупнейший в стране выставочный зал. где 
демонстрируется около двух с половиной тысяч произведений 
живописи, скульптуры, графики, театрально-девдративвого 
искусства. Открытие выставки—важное событие в куль
турной жизни Советской страны. Она является большим 
вкладом в дальнейшее развитие реалистического искусства 
и знаменует собой новый подъем культуры; народов Россий
ской Федерации. Выставка ярко отображает глубочайшую 
связь изобразительного искусства с бурно развивающейся 
жизнью Советской страны.

Тысячи трудящихся, побывав на выставке, оценили ее 
как радостный праздник советского социалистического ис
кусства.

На снимке: посетители осматривают картину художника 
Н. А. Сысоева «Ленин на субботнике».
Фото Л. Великжанина. Фотохроника ТАСС.

чем времени, о больших делах со
ветского народа говорят стихи 
Кайгородова.

...Ведь деды, отцы отстояли
Права на свободу не зря:
'Огни коммунизма сверкают
В бескрайние дали маня...
Но, конечно, немало есть и ли

рических стихов о красоте ураль
ской природы, о дружбе и люб
ви. Вот кусочек из стихотворе
ния слесаря котломонтажного уп
равления «Уралсантехмонтажа» 
Н. Шамова.

...Ветра легкого полет.
Дремлет вечер под окошком
И грустит и все зовет
На свидание гармошка...
Много душевной простоты и 

лиризма в стихах температурщи- 
цы второго цеха завода жеяезо-

День бегуна
24 апреля в тресте «Южгор- 

строй» был проведен «день бе
гуна», в котором участвовало 
больше пятидесяти человек. Мно
гочисленные болельщики с инте
ресом следили за острой спортив
ной борьбой, разгоревшейся меж
ду командами строительных уп
равлений.

Первенство в соревнованиях 
присуждалось по массовости и по 
лучшим результатам на дистан
ции. Больше всех спортсменов 
выступило от коллектива третье
го управления. Они и завоевали 
первенство по массовости.

Начались соревнования. Стар
туют девушки. Сто метров быст
рее всех пробежали Л. Васильева 
и 3. Васильева, которые подели
ли между собой первое и второе 
места. На третьем месте оказа
лась 3. Стрельченок.

Трудная дистанция у мужчин. 
Нужно быть особенно выносли
вым, чтобы пробежать четыреста 

бетонных изделий 1, Ю. А.
Ильиных. «л

...Закончили студенты техни
кум, получили направление в 
разные концы нашей необъятной 
Родины. И вот уже на вокзале 
провожают подругу:

Часы спешат приблизить 
расставанье,

Прощальный скоро прозвучит 
Гудок.

— Пиши... До скорой встречи, 
до свиданья...

И вот уже за далью расстоянья 
Растаял чуть заметный огонек.
Мы смогли только очень корот

ко рассказать о поэтическом твор
честве наших читателей, стихи 
которых, конечно, далеки от со
вершенства. Им еще нужно много 
и много учиться поэтическому 
мастерству.

метров, учитывая, что дистанция 
проходит в гору. Кто же будет 
первым? Больше всех волновались 
болельщики третьего управления: 
ведь предварительные подсчеты 

показывают, что коман
ды второго и третьего 
управлений набрали 

одинаковое количество очков.
Финишируют мужчины. Первое 

место занял представитель коман
ды второго стройуправления В. 
Аксенов, на пять секунд от него 
отстал С. Мордовский из четвер
того управления. Третьим был Ю. 
Петров, спортсмен СУ-3.

Первое место по результатам 
на дистанции заняли спортсмены 
третьего управления.

Эти соревнования были гене
ральной проверкой сил перед 
традиционной эстафетой «Южгор
строя», которая состоится восьмо
го мая.

В. АКСЕНОВ, 
инструктор физкультуры.

От редакции
9 апреля на третьей странице 

«Свердловского строителя» был 
напечатан обширный материал 
о бригаде тов. Беленькова из 245 
управления треста № 33. В нем. 
в частности, говорилось о бригаде 
тов. Лобанова, что в ней «...все 
шумят, кричат, а толку никакого». 
Это утверждение не соответствует 
действительности. Бригада тов. 
Лобанова известна в 33 тресте 
как одна из лучших. Коллектив в 
ней крепкий, дружный, трудолю
бивый.

Редакция приносит извинения 
коллективу бригады тов. Лоба
нова.

4 МАЯ, СРЕДА
19.00 — Последние известия. 

19.10 — Передача «О своем горо
де». 19.30 — Научно-популярный 
фильм «Украсим Родину садами». 
19.40 — Спектакль Свердловского 
драматического театра «Юпитер 
смеется».

6 МАЯ, ПЯТНИЦА
18.30 — Последние известия. 

18.40 — Передача. «Кукуруза — 
источник изобилия». 19.05 — Вер
ные помощники. Передача, посвя
щенная Дню печати. 19.30 — Опе
ра Чайковского «Пиковая дама». 
Трансляция из театра оперы и 
балета им. Луначарского.

7 МАЯ, СУББОТА
18.00 — Передача для детей. На 

политехнической выставке. 18.25 — 
Последние известия. 18.35 — Ки
ноочерк «Люди и книги». 19.50 — 
«Всегда на страже». Рассказ о ли
тературном объединении при ре
дакции газеты «Красный боец». 
19.25 — Киножурнал «Новости 
строительства № 2». 19.35 — Пе
редача. «Радиолюбители народно
му хозяйству». 20.00 — Концерт.

8 МАЯ, ВОСКРЕСЕНЬЕ
16.00 — Для детей. Спектакль 

драмтеатра Свердловского Двор
ца пионеров «Сливовая косточка». 
18.00 — Университет культуры. 
Тема занятия: «Ультразвук слу
жит человеку», «Ноктюрн». 19.00 — 
Последние известия. 19.10 — Рас
сказ об одном самодеятельном 
театральном коллективе. 19.50 — 
Художественный фильм «Жажда». 
21.10 — Передача «Любимые ар
тисты кино». Николай Рыбников. 
21.55 — Научно-популярный фильм 
«Чайковский» (к 120-летию со дня 
рождения композитора).
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